



Alumnos y profesores de Educación **visitan el Archivo Provincial**

Más de medio centenar de alumnos y profesores del primer curso de Educación Social de la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca han visitado las instalaciones del Archivo Provincial de la Diputación de Salamanca, donde fueron recibidos por el diputado de Cultura, Manuel Tostado. Dentro de la formación que reciben, los alumnos de Educación realizan cada año una jornada práctica de la asignatura de Historia de Educación Social con una visita al Archivo Provincial, el cual cuenta con 7.000 volúmenes, de los que cerca de 4.000 forman parte de la Biblioteca de Temas Salmantinos.

